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          Тема выпускной квалификационной работы: Разработка проекта участка автомобильной дороги I технической категории.Для реализации задания выпускной квалификационной работы был выбран участок местности между автодорогами М-11 и Е105 в Ленинградской области.На протяжении выполнения задания по выпускной квалификационной работы решаются следующие задачи:1) Краткая характеристика района участка проектируемой автомобильной дороги;2) Разработка двух вариантов плана расположения трассы;3) Расчет и сравнение технических характеристик двух вариантов трассы;4) Построение продольного и поперечного профиля трассы;5) Расчет дорожной одежды;6) Разработка малых искусственных сооружений;7) Расчет сметной стоимости.Задачи выпускной квалификационной работы решались с помощью автоматизированных программных комплексов Топоматик Robur и Autodesk AutoCAD. Для создания необходимой документации и оформления для включения в ВКР также применялись следующие программные обеспечения: Microsoft Office Exel, Microsoft Office Word.Результатом выполненной работы является проект участка автодороги I технической категории с соответствующими климатическим, техническим и экономическим условиям характеристиками. Разработана дорожная одежда, сопутствующие малые искусственные сооружения и сметная стоимость.
        

        
          The topic of the final qualifying work: Development of a project for a section of the highway of the I technical category.For the implementation of the final qualifying work , a site was selected between the highways M-11 and E105 in the Leningrad region.During the performance of the final qualifying work task, the following tasks are solved:1) Brief description of the area of the projected highway section;2) Development of two variants of the route layout plan;3) Calculation and comparison of the technical characteristics of the two route options;4) Construction of the grade and cross profile of the route;5) Calculation of road pavement;6) Development of small artificial structures;7) Calculation of the estimated cost.The tasks of the final qualifying work were solved with the help of automated software systems Topomatik Robur and Autodesk AutoCAD. To create the necessary documentation and design for inclusion in the WRC, the following software was also used: Microsoft Office Excel, Microsoft Office Word.The result of the work performed is a project of a road section of the I technical category with the characteristics corresponding to climatic, technical and economic conditions. Pavement, associated small artificial structures and estimated cost have been developed.
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